



▲5月28日(日)花の木農場で「第15回チャリティーコンサート&新茶まつり」のイベントが行われました。南大隅高校書道部は、6人の新入部員が加わり、2・3年生と一緒にパフォーマンスを披露しました!

PTA 総会開催5月26日(金)

お忙しい中、多くの保護者にご出席いただきました。今後ともご協力よろしくお願ひ致します。



生徒総会6月7日(水)

部活動関連、決算・会計監査報告、予算審議および承認、各種委員会の年間計画や、学校への要望事項など生徒たちが主体となって会を進めていきました。



教育実習生

5月29日(月)~6月9日(金)の2週間、本校卒業生(国際大学4年生、鹿児島大学4年生)が本校で教育実習を行いました。生徒たちは先輩から商業のことだけでなく、高校生の間にしておくべきことなど様々なことを学びました!!



歯科衛生講話 5月31日(水)

ながた歯科医院の歯科衛生士さんによる1年生対象の歯科衛生指導、永田聡先生による全校生徒への歯科衛生講話が行われました。生徒たちにとって一生付き合っていくことになる自分の歯の大切さや口の健康について考え直す良いきっかけになりました。

